

84 familias de San Nicolás cumplieron el sueño de tener su casa propia

ADELANTO. Son parte del primer conjunto habitacional industrializado de Ñuble.

Un total de 84 familias familias del Comité "Lomas de Puyaral" pueden disfrutar de su casa nueva. La Villa Los Jardines tuvo una inversión de más de \$3.718 millones en subsidios, transformándose en el primer conjunto habitacional industrializado de la región, iniciativa que se enmarca dentro del Plan de Emergencia Habitacional.

"En Ñuble, el Plan de Emergencia Habitacional ha sido vanguardista, hemos cumplido con las familias que más años llevan esperando y con el comité 'Lomas de Puyaral' dimos el primer paso hacia la industrialización. Es importante impulsar esta línea de construc-

ción porque se diversifica el acceso a la vivienda y se disminuyen los tiempos de ejecución, lo que es fundamental para abordar la crisis habitacional, por lo mismo, tenemos más proyectos encaminados, como 'Peumayen' en Chillán y 'Nuevo Sol de Quillón'", informó Antonio Marchant, seremi de Vivien-

da y Urbanismo de Ñuble.

"Este es un proyecto innovador, en donde la estructura pre fabricada se traslado en camiones y luego se montó en fundaciones de hormigón armado. Por lo mismo, las viviendas industrializadas disminuyen los residuos y aceleran el proceso constructivo entre un 40 a 50%, ade-



AUTORIDADES Y FAMILIAS EN LA INAUGURACIÓN DE LAS CASAS.

más no requieren permiso de edificación, ni recepción municipal, son viviendas que están certificadas en nuestro ministerio y se destacan por el confort térmico", detalló Roberto Grandón, director de Serviu Ñuble. CG